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～前回の例会～ 
 

夜間例会 

本日の例会 

クラブフォーラム 
テーマ：会員増強について 

＜各テーブルで会員増強の方策について協議
した後、各テーブルの代表者が発表＞  
 
＜代表者 加茂会員＞ 
• 基本的には主婦を勧誘したらどうだろうか。

職業経験者の方も多いでしょうし、好奇心、
向上心をお持ちの方もいらっしゃると思う。 
 

＜代表者 川口会員＞ 
• 社会的地位の高い方からの声掛けがよいの

ではないかと思う。 
• 退会するときには、誰かにその地位を承継

してもらい、減らさないようにする。 
 
＜代表者 伊賀会員＞ 
• 卓話をしていただいた方に必ず入会のアプ

ローチをする。できるだけ大勢が名刺交換
をしてフレンドリーな雰囲気を醸し出す。 

 

お誕生日おめでとうございます！ 
尾島俊雄会員 河村守康会員 坂本正彦会員 
高橋秀一郎会員 福本正勝会員 
加藤和子会員 有地京子会員 中井隆三会員 

• ゴルフ場での出会いを大切にする。特に平
日ゴルフをされている方は、それなりに余
裕のある方が多いのではないか。 

• 現在、新橋ＲＣに在籍のない職種の方を
ピックアップしてお声掛けする。 

 
＜代表者 上田会員＞ 
• 企業の方には、同僚の方をお誘いいただく。 
• 江山会員にお願いして、美味しい食事を提

供していただき、その魅力をアピールする。 
• 新橋ＲＣはビジターも多く、そういう方と

の出会いもあることをアピールする。 
• 若い女性を上田会員に誘ってもらう。 
 
＜代表者 田中会員＞ 
• ロータリー会員はステータスの高いもの

だったのに、お願いして入会してもらう、
このような状況が問題ではないか。 

• ＪＣ加入者が減っていることも問題。 
• 仕事的にも余裕の出てきている50代、60

代の方にもっと積極的に勧誘をして欲しい。 
 
＜相田会員＞ 
• 一度退会された元会員の掘り起こし。 
• ＲＣに興味のありそうな方を卓話者として

呼ぶ。 
• 会費の見直し（安くすればよい？高い方が

ステータスがある？） 
• 常設の新橋ＲＣの看板の設置 
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岡田髙治  ご無沙汰致しスミマセン！！ 
 
田邊 勉 妻の誕生日にお花をありがとうご
ざいました。 
 
天野 聖造 いつもお世話になっております。
秋のバスツアー、楽しみにしています。 
 
垂澤清三 本日、皆さんのポストに「第21回
不動産ソリューションフェア」のご案内と新
聞をお入れしました。9月19日（木）～20日
（金）に有明の東京ビッグサイトにて開催し
ます私共の展示会でございます。不動産業界
の最新製品ブースやセミナープログラムを用
意しております。そして、空くじなしの抽選
会などもございますので、お時間がよろしけ
ればぜひ皆様で会場へお運びくださいますよ
うい、ご案内申し上げます。 

                                

第 1586 回 例 会 報 告 
 
■ 9月3日 例会プログラム 
1. 点鐘  
2. 国会「君が代」 
3. ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」 
4. お誕生日のお祝い 
5. 会長報告 
6. 委員会報告 
7. クラブフォーラム 
8. 点鐘  
 
■ 出席報告 
9月3日 出席者 37名  ビジター2名  出席率 63％ 
8月27日 出席者 40名  メーキャップ 7名  計47名 
    会員数62名  出席対象者60名  修正出席率 78％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
月野 直美（博多イブニング） 
高橋 竜一（松戸東）  
 
○ 会長報告 
・９/10はホノルルロータリーを迎えての夜間例
会になります。昼間は横浜のランチクルーズにご
案内します。 
・9/26はファナックの工場見学とぶどう狩り、
ワイナリーのツアーです。10月初めにはオペラ
があります。 
 
○ 委員会報告 
社会奉仕委員会 
・ 障がい者スポーツ観戦DAYのご案内を配布し
ました。パラ競技です。是非、会場に足を運んで
ください。 
 
○ 幹事報告 
・寄付ボックスへの寄付をお願いします。 
・2019年度のホノルル国際大会への参加希望者
アンケートを配布しました。9月13日までにご回
答をお願いします。 

9月17日(火)  クラブ協議会（ガバナー補佐訪問） 
 
9月24日(火)  休日振替休会 
 
10月1日(火)  第一生命経済研究所 取締役  
         首席エコノミスト 嶌峰 義清 氏 
                        演題：「今後の内外経済市場動向」 
       ご紹介者：糸長 丈秀 会員 
 

今後の例会予定 

 

～歓迎の歌～  

1. あなたも私もロータリアン  

ようこそお運び ありがとう  

2. あなたも私もロータリアン  

 心も一つでさあ握手  さあ握手  


